

## Estudiantes de excelencia de la UAA ofrecen tutoría en línea a sus compañeros para exámenes finales



### Se acerca el periodo de exámenes finales



¿Necesitas apoyo para estudiar y prepararte para ellos?  
Recuerda que los tutores par podemos ayudarte

Mayores informes:

  Asesoría PIT Uaa

- De forma voluntaria, los alumnos realizan asesorías en materias impartidas en los 9 centros académicos.

Debido a la contingencia sanitaria ocasionada por el brote infeccioso del SARS-CoV-2, la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha emprendido esfuerzos por fortalecer, mediante las tecnologías de la información, diversas dinámicas de enseñanza-aprendizaje, un ejemplo de ello, es el programa de Tutoría de Pares, el cual ha continuado su desarrollo de manera remota y se prepara para realizar sesiones especiales de cara a los exámenes finales del semestre enero-junio en favor de la comunidad universitaria.

Al respecto, la maestra Martha Elena Gámez Oliva, jefa del Departamento de Orientación Educativa de la UAA, explicó que, dicho programa, permite que estudiantes con calificaciones superiores a la media ofrezcan asesorías personalizadas a otros alumnos que presentan dificultades con materias específicas que ellos ya han superado y en las cuales consideran tienen un dominio importante.

Respecto de lo anterior, resaltó que, considerando las estadísticas de semestres anteriores, la temporada de exámenes finales provoca un aumento considerable en la solicitud de sesiones de apoyo para el estudio, por lo que actualmente se encuentran apuntalando los detalles que permitan atender a todos los interesados en las próximas semanas de manera remota gracias a las plataformas institucionales y a recursos libres como podrían ser redes sociales y aplicaciones de mensajería.

Bajo este sentido, la jefa del Departamento de Orientación Educativa de la Autónoma de Aguascalientes señaló que, desde el inicio del confinamiento a causa de la pandemia por Covid-19 el programa de Tutoría de Pares logró adaptarse exitosamente a la modalidad en línea, por lo que supone, el reto de apoyar a un mayor número de estudiantes en los próximos días deberá de ser solventando sin complicaciones.

Asimismo, comentó que actualmente cuentan con una plantilla de universitarios voluntarios que permiten al programa ofrecer asesorías en materias de los 9 centros académicos de la institución, y que cubren contenidos que se pueden localizar en los más de 60 planes de estudio de licenciatura e ingeniería que son impartidos en la máxima casa de estudios de la entidad.

Finalmente, hizo hincapié en que la tutoría de pares es un recurso por medio del cual una cantidad importante de alumnos ha incrementado su aprovechamiento en el aula, lo cual se ve reflejado en sus evaluaciones. Por lo que invitó a los interesados a comunicarse a la página de Facebook Asesoría PIT UAA, en la cual, después de exponer su necesidad, una asesora de la universidad canalizará su caso al estudiante con mayores aptitudes para ofrecerle acompañamiento académico.